



Mit echten Minipanzer kostenlos Schlachten schlagen auf YouTank.com

Osnabrück, 02. Dezember 2013. Die junge Spieleschmiede Farloc freut sich über den Start ihres realen Browserspiels YouTank, bei dem es um das Fernsteuern echter Minipanzer geht. Im Gegensatz zu normalen Computerspielen gibt es die Minipanzer wirklich. Sie sind ungefähr so groß wie eine PC-Maus und können frei durch eine detailreiche Miniaturwelt im norddeutschen Osnabrück gefahren werden.

Jedes der Fahrzeuge ist mit einer Videokamera ausgerüstet, deren Bild live übertragen wird. Dadurch stellt sich das Gefühl ein, selbst im Panzer zu sitzen. Um zu spielen, meldet man sich einfach kostenlos auf YouTank.com an und kann direkt mit einem der Minipanzer in die Schlacht ziehen. Da YouTank komplett im Browser läuft, muss nicht einmal Software installiert werden.

Der Spieler kann über die Tastatur den kettengetriebenen Panzer wie ein Auto steuern, aber zusätzlich auch auf der Stelle drehen, den Turm präzise ausrichten und mit der bordeigenen Laserkanone auf die Gegner feuern. Jeder Schuss ist als intensiv rote Linie auf dem ganzen Spielfeld sichtbar. Ganz oben auf den Panzern ist ein schussempfindlicher Sensor, der bei einem Treffer aufleuchtet. Außerdem bekommen alle Spieler angezeigt, wer geschossen hat und wer getroffen wurde. Wenn die Runde beendet ist, zeigt sich bei der Siegerehrung, wie gut man im Vergleich zu den anderen abgeschnitten hat. Die Punkte und Medaillen fließen auch in eine ewige Bestenliste ein.

Alle Spieler können grundsätzlich kostenlos spielen, müssen aber manchmal Geduld mitbringen. Wollen mehr Leute spielen, als Panzer vorhanden sind, bildet sich eine Warteschlange. Wer nicht die Geduld hat zu warten, kann ähnlich wie bei Ebay Gebote abgeben. Ist man bei Rundenende unter den Höchstbietenden, darf man sofort einen Panzer übernehmen. Reicht das Gebotene nicht, muss auch nichts gezahlt werden.

„Die Mars Rover der NASA waren eine starke Inspiration für YouTank“, so Stephan Rolfes, einer der Erschaffer von YouTank. „Uns kam die Idee, Modellpanzer für unser Spiel einzusetzen, weil sie mit dem Kettenantrieb extrem wendig sind und wir mit dem Schießen zusätzlich ein spielerisches Element einführen konnten. Die ersten Spieler sind begeistert, wie viel Spaß das Fahren und Schießen mit den Fahrzeugen macht. Ich freue mich, dass mit YouTank jetzt jeder erfahren kann wie es sich anfühlt, ein echtes Roboterfahrzeug über hunderte oder sogar tausende Kilometer Entfernung fernzusteuern.“ Den größten Abstand zum Spielfeld in Norddeutschland hatte bisher ein Spieler aus dem 10.000 km entfernten Blagoveshchensk im Osten Russlands. Trotz der riesigen Entfernung konnte der Spieler seinen Panzer problemlos steuern.

Sogar wenn der Nahkampf der Panzer tatsächlich einmal Panzerstahl auf Panzerstahl ausgetragen wird, ist Umkippen für die Panzer noch lange nicht das Aus. Wie das geht? Im Einführungsvideo auf YouTank.com gibt es die Antwort.

Ihr Kontakt

Stephan Rolfes, Gesellschafter

E-Mail: srolfes@farloc.com

Tel. +49 (0)5401-1587106

Mobil. +49 (0)177-1447612

Videos und Fotos

- [Titelfoto](#)
- [Fotos \(19MB\)](#)
- [Teaser Video](#)
- [Einführungsvideo für Rundenablauf und Bieten](#)

Über Farloc

Farloc ist ein junges Unternehmen in Osnabrück, das von Stephan Rolfes, Dipl. Ing. (FH) Maschinenbau und Dr. Tobias Kraemer, Dipl. Phys., im Juli 2011 gegründet wurde. Die Vision der Gründer ist es, das völlig neue Spiele-Genre der realen Echtzeitspiele Wirklichkeit werden zu lassen. Mit YouTank legt Farloc nun die erste Umsetzung eines realen Echtzeitspiels vor, das ein völlig neues Spielerlebnis bietet.

Farloc steht für "ferner Ort" und ist dem Englischen entlehnt: far = fern und loc(ation) = Ort.

Farloc - Stephan Rolfes und Tobias Kraemer GbR

Schulstr. 19
49124 Georgsmarienhütte
Germany

E-Mail: info@farloc.com

Tel.: +49 (0)5401-1587106